

## Tim Penling Polres Lombok Barat Datangi Sejumlah Tempat Keramaian

Syafruddin Adi - [LOMBOKBARAT.NEWS.PAPER.CO.ID](http://LOMBOKBARAT.NEWS.PAPER.CO.ID)

Feb 5, 2022 - 21:54



Lombok Barat, NTB - Menindaklanjuti beberapa kasus aktif Covid-19 di NTB, Tim Penling (penerangan Keliling) Sat Binmas Polres Lombok Barat, melakukan edukasi di sejumlah tempat-tempat keramaian, Jumat (4/2/2022).

Kapolres Lombok Barat, AKBP Wirasto Adi Nugroho, SIK melalui Kasat Binmas AKP Wahyu Indrawan S.Sos, mengatakan Edukasi dilakukan melalui himbauan

disiplin Prokes ditengah Masyarakat dan Sosialisasi Vaksinasi.

“Bertatap muka langsung dengan Komunitas pedagang dan warga yang beraktivitas di Pasar Kediri sambil memberikan Himbauan Kamtibmas,” ungkapnya.

Menurutnya, langkah ini adalah untuk meningkatkan kesadaran Masyarakat dalam menerapkan prokes, ditengah maraknya penyebaran Kasus Covid-19 di NTB akhir-akhir ini.

“Untuk menekan penyebaran Covid-19 di NTB dan Lombok Barat pada khususnya, apalagi sebentar lagi NTB sebagai tuan rumah gelaran even internasional, yang dimulai dengan test pra musim MotoGP 2020 di Mandalika,” ujarnya.

Dengan disiplin Masyarakat dalam menerapkan Protokol Kesehatan, selain untuk keselamatan Masyarakat itu sendiri, ini menunjukkan bahwa NTB bisa menjadi tuan rumah yang baik menyambut gelaran MotoGP 2022.

“Sehingga dalam melaksanakan aktivitas, agar tetap menerapkan Prokes 3M, mengingat Pandemi belum berakhir,” katanya.

Justru Ada Varian Baru Omicron yang lebih cepat dalam penularannya, sehingga dengan tetap disiplin prokes di masyarakat, gelaran MotoGP ini sukses dilaksanakan.

“Vaksinasi juga penting, Bagi Warga ataupun anak- anaknya yang belum menerima Vaksinasi dari Pemerintah, agar melaksanakan Vaksinasi di Gerai Vaksinasi terdekat, yang telah disediakan,” katanya.

Selain mengedukasi Masyarakat, Tim Penling ini melakukan Pembagian Masker kepada komunitas Pedagang dan warga Masyarakat yang beraktivitas di Pasar tersebut.

“Karena sampai saat ini, hanya Vaksinasi dan Prokes 5M merupakan cara paling efektif untuk menangkal penyebaran Virus Corona Omicron, maupun varian-varian lainnya,” tandasnya.

Sebagai Daerah penyangga dalam mensukseskan MotoGP 2022 di Mandalika, Kasat Binmas menegaskan akan melaksanakan kegiatan ini secara terus menerus dan berkelanjutan di tengah Masyarakat.(Adbravo)